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       会長 青木一幸 

    

 皆さん、こんにちは。 

 本日はクラブフォーラムということで、北会長エレ

クトの意向により、お席は各管理運営委員会ごとの配

置となっております。これまでのコロナ禍の中で家庭

集会開催もままならない中、今日のこのフォーラムが

委員会活動の活性化にも寄与いただく良い機会となる

ことをご期待しております。 

 さて本日は１１月１１日で、イチならびのなにやら

おめでたい日ですが、皆さんは今日は何の日かおわか

りでしょうか。 

 私も先日、新聞広告で初めて知ったのですが、１１

月１１日は「もやしの日」だそうです。由来は知りま

  国 歌  「君が代」           

  Ｒ Ｓ  「我等の生業」 

せんが、おそらく１の数字の造形がもやしに似ている

からなのでしょう。 

 ただ、その広告の内容はけっしておめでたいもので

はありませんでした。３０年前と比べて、もやしの原

料種子価格は３倍以上となっているにもかかわらず、

もやしの平均価格は約２５％も下落しており、もやし

生産者の窮状を理解してほしいという、「工業組合も

やし生産者協会」からの切羽詰まった声でした。 

 確かに、ここ最近の物価高騰は看過できない水準に

きています。私のところも原料価格の値上げ通知が、

いつになったら止まるのかと思うほど、途切れること

なく業者から送られてきます。 

 ちなみに、内外の物価が均衡する水準を示す「購買

力平価」を消費者物価指数で見た場合、国際通貨研究

所の試算によると、９月の段階で１ドル＝１０８円台

となっているとのことです。９月の実勢価格は１４０

円台でしたので、われわれの皮膚感覚に照らしてもか

なりの円安水準に振れすぎているということが言える

のではないかと思います。もっとも、一昔前までは円

高不況と円高を忌みきらう逆の風潮がメインストリー

ムであったように思いますので、その意味では「強い

自国通貨は国益にかなう」ということが当たり前の世

の中に皮肉にもようやく我が国もなったと言えるのか

もしれません。 

 ただいずれにせよ、現実の世界に住む私たちは、理

論値だの推計値だの言っていてもせんない話でもあり

ます。さまざまな工夫と知恵を出しながら、今の実勢

をどううまく受け入れていくかを考えていかねばなり

ません。その点、このロータリ－のメンバーにはこれ

まで様々なことを経験し生き抜いてこられた諸先輩方

が多数いらっしゃいます。私もいろんな機会をとらえ

て、先輩方から貴重なお話やアドバイスをいただけた

らと、一商売人としても強く思っているところであり

ます。引き続きどうぞよろしくご指導の程お願い申し

上げます。 

 最後に、本日は皆さんに大事なお知らせがございま

す。 

 早いもので今年も残すところあと２か月となりまし



た。当クラブの細則では、１２月末までに年次総会を

開き、そこで次々年度の会長幹事の候補者と次年度の

役員・理事を決める選挙を行うこととなっています。

また、年次総会の一か月前には、指名委員会あるいは

会員による自薦他薦での候補者を立てることとなって

おります。 

 今年度の年次総会は、諸般の事情を考慮し、１２月

２３日の例会日に開催を予定しております。従いまし

て、会員の皆さんにおかれましては、本日より来週１

８日までの間に、自薦他薦がございましたら、私まで

ご連絡をお願いできればと思います。尚、１８日まで

に会員の皆さんからのご連絡がない場合は、パスト会

長により構成される指名委員会により候補者の選定を

行わせていただきますので、この点、よろしくご了承

ください。 

それではこれで、本日の会長の時間を終わります。 

 

 

 

      幹事 加登住 亮 

 

≪連絡事項≫ 

・ロータリーレート 11月 148円 

・2720地区ガバナー月信Vol.05 地区HP掲載（回覧） 

・2022-23年度国際大会の案内が届きました。（回覧） 

・財団室NEWS 2022年11月号（回覧） 

・2022年手続要覧掲載予定時期のご案内 

 日本語版は11月中にMy ROTARYへ掲載予定 

・人吉オープンゴルフ第14回大会協賛お礼状（回覧） 

・「第2回地区新会員オリエンテーション開催」再案内   

 開催日；11/25（金）18：30～20：00 (ZOOMにて)   

・人吉医療センターより広報誌「翔」 （回覧） 

・例会変更・取り止め 

 八代東RC 11/17 取り止め 

   〃   11/24 夜の例会18：30～19：30 

〇今後の例会予定 

11/18例会12：30～あゆの里 

11/25例会   〃 

12/2 例会    〃  

 

 

 

    委員長 平山 修 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 岡本明徳会員より「㈱オカモト代表取締役就任記

念」として、Ｒ財団、米山記念奨学会、人吉ＲＣ奨学

基金委員会へご寄付がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【人吉ＲＣ戦略計画委員会】   

        進行：北委員長 

       討議；25分 発表；15分 
 

 

                委員長 北 昌二郎 
 
 皆さまこんにちは。クラブ戦略計

画委員長の北です。本日のフォーラ

ムはコロナ禍の中で家庭集会が出来

ないということから委員会別にテー

ブル席を作りました。まずご自分の

委員会を確認して頂きたいと思いま

す。 

 討論テーマは、 

①委員会活動の進捗状況について（管理運営部門） 

②人吉ＲＣに期待するところ 望んでいることや改善

して欲しいことなどを出し合ってください。委員長さ

んは進行をお願いします。インストラクターとして葉

山会員に各テーブルを回って頂きアドバイスをお願い

しております。 

 では、宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

現 会 員 数   48名 出席免除会員数 2名 

出席義務会員数 46名  

欠 席 者 数 17名 
 

出 席 者 数 29名 

免除会員出席数 0名 ZOOM( 1) 会場(28) 

      クラブフォーラム 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発表 

 

テーマ１ 委員会の進捗状況について  

                           

【Ｒ情報委員会】 （浦田 片岡 石蔵） 

１年委員から３年委員とあるように、３年間の研

修・経験を積み、次世代に受け継いでもらうことを

念頭に活動していく。新会員予定者に定款・細則の

変更点をしっかりと踏まえた上でオリエンテーショ

ンを実施する。 

 

【親睦委員会】 （井手 塚本 岩井 安達） 

例年に比較して事業縮小しているが、今後の事業に

関しては、例年通りに実施できるように努める。

（新年会のオークション等、奥様方の出席もお願い

する）〔但し、コロナ禍の状況及びあゆの里の状況

を確認して〕 

 

【ＳＡＡ】（岡本 水野 伊久美 竹長 永尾 丸尾） 

・委員会の仕事自体はある程度うまくいっている。 

・ハード面はある程度のマニュアルのようなものが 

  出来ているが、ソフト面（ZOOM）の方が出来てい  

  ないので整備を行いたい。 

・会場が、自動車会館、あゆの里４階になった時の 

  臨機応変な対応を考慮しておく。  

・新たな備品の購入も含めて常に準備を行っておく 

  

【プログラム委員会】 （小笠原 中川） 

 順調にて問題なし 

 

【ニコニコ・出席委員会】 （平山 平田） 

 問題なし 

 

【会員増強委員会・会員選考・職業分類委員会】  

            （堤 本田 中島） 

コロナ禍にあって家庭集会の開催も出来ない状況下

にあり、委員も方針や計画に対する合意形成が完全

ではなく、今後、３つの委員会を1つにして、会員

増強は会員が増強委員として情報交換をしながら会

員増強を進めていきたい。 

 

【公共イメージ委員会・雑誌委員会・会報委員会】                    

          （増田 内藤 上村 大賀） 

毎月のロータリーの友紹介を着実に実施している。 

 

 

テーマ２．人吉ＲＣに期待するところ  

     要望、提案など 

 

〇次年度委員会構成を早めにして準備を整えてほし 

 い。 

〇例会出席が大原則と心得て会員に呼びかけてほし 

 い 

〇親睦事業、開催日時、場所をもっと自在にできる 

 ようにしてほしい 

〇例会事業の見直し（減少させる） 

〇今年度の結婚・誕生の祝品（4種類）を次年度は 

 各月交互にずらして実施してほしい 

〇もっとZOOM参加者を増やしたい（ZOOM参加を表明  



 されたらぜひ参加してほしい） せっかく設備を整 

 えたので、もちろん会場参加が一番ですが・・ 

〇突発的な来訪についてはなるべく早めの連絡をお願  

 いしたい 

〇欠席者（長期）に対して、会長などによる状況聞き 

 取りをしてはどうか 

〇カレーライスがいい 

〇雑談のできる環境を 挨拶の重要性、コミュニケー 

 ションの重要性が発揮できる場を期待する 

〇コロナ禍で工夫しながらコミュニケーションの一つ

としてZOOMのチャット機能を活用するといかがか 

 

 

 

【寄付カード】 

〈ニコニコ箱委員会〉 

・岡本会員 １１月１日付けで代表に就任致しまし 

 た。改めて宜しくお願い致します。いろいろとご指 

 導ください。               

・葉山会員 令和二年の水害で２階まで浸った紺屋町 

 斎場を解体し、すみれホール（宝来町）の敷地内に 

 リビング葬「ビィオラ」を落成することが出来まし 

 たのでニコニコします。来週19日（土）20日（日） 

 私の写真を飾って生前葬をやろうかと考えていま 

 す。どうぞお出掛け下さい。景品を準備してお待ち 

 しております。               

 

〈Ｒ財団委員会〉 

・中川会員 岡本明徳さんの社長就任おめでとうござ 

 います。益々ロータリー活動も頑張って下さい。 

                       

 

〈人吉ＲＣ奨学基金委員会〉 

・大賀会員 孫を養子で育ててきましたが、先日結婚 

 式をし、私共の子育ても卒業できました。  

 

 

 

         点 鐘   青木一幸 会長   

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


